
 

Compte-rendu 

Réunion du Comité Directeur n°2 

 
du Mercredi 18 Novembre 2020 

 

 

Points à l’Ordre du Jour   

 
 
1. Point Inscriptions 

 
50 inscrits à ce jour - 36 anciens - 14 nouveaux. 
12 adhérents dont le paiement est non encaissés dont quelques anciens 
Tous les adhérents qui ont payé sont assurés et licenciés. 

 
- 2 personnes ont demandé à passer en membre de passage en raison de la              

crise sanitaire et du nouveau confinement. 
- 2 inscriptions annulées 

 
2. Point financier 

 
Pas de dépenses en ce moment - peu d’activités en raison de la crise.Il reste encore                
quelques encaissements à faire, essentiellement des chèques vacances. 
 
Budget provisionné pour 80 inscrits 
- Les 12 inscriptions non encaissées représentent 2664 € 
- les 50 inscriptions représentent 7364 € 
 

Lieu : Visio  
 
Présents :  

- Florence C 
- Renaud C 
- Chantal de C 
- Marjorie D 
- Xavier G 
- Kaline L 
- Karine R 

 

Excusé : 
Mathieu A-K 
 
Invité :  
Hervé DARIER - Webmaster 

Horaire :  
Début de réunion - 20h00  
Fin de réunion - 21 h 45 
 



 
Florence a reçu les annulations des créneaux de piscine par la Mairie. Xavier fait              
le rapprochement entre les factures et les annulations de créneaux. 
 
Ils gèrent tous les deux la partie subvention COVID proposée par la Mairie. 
 
 

3. Sortie du confinement 
 
La sortie du confinement s’annonce proche pour les enfants, mais pas pour les             
adultes.Nous n’avons pas grand espoir de reprendre nos activités d’ici la fin du             
mois de décembre. 
Il est probable que beaucoup d’interrogations arriveront juste après le          
confinement. 
Le ComDir est prêt pour le déconfinement dès que la piscine sera réouverte, mais              
nous attendons les décisions gouvernementales pour adapter les activités et          
l’enseignement aux dates de reprise. 
Le ComDir prévoit un planning prévisionnel sous conditions liées à la crise            
sanitaire 
Le calendrier des fosses de Villeneuve sera rappelé lors d’une communication.  
Nous espérons pouvoir proposer un restaurant mi février. 

 
4. Animation en ligne pendant le reste du confinement 

 
a. Cours bio ? 

 
Le mardi 15 décembre Blandine fera un cours bio en visio - rendez-vous à 20               
heures. 

 
b. Apéro virtuel ? 

 
Peu de nouveaux adhérents au dernier “zoom”. Renaud se rapproche de Vincent            
pour organiser un “zoom” de bienvenue, le 8 décembre, dédié aux nouveaux qui             
n’ont pas eu le temps de faire connaissance avec le club. 

 
Si nous ne sommes pas déconfinés, nous organiserons un apéro virtuel mi janvier             
avec thématique, sinon si l’on peut ce sera un pot au local. 

 
 

5. Point matériel 
 

En raison de l’absence de Clément nous reportons ce point. 
 

 
 
 
 
 
 



 
6. Les sorties 

 
a. Sortie sous glace 

 
Nous sommes tous d’accord pour proposer une sortie plongée sous glace, à            
condition qu’elle se fasse en toute sécurité par rapport à la Covid 19 et à condition                
également qu’il nous soit bien spécifié par écrit que la sortie pourra être annulée et               
remboursée, toujours en raison de la crise sanitaire. 
Xavier se renseigne. 

 
b. Autres sorties 

 
Nous avons un acompte (sortie en 2020 reportée) chez Némo. On organisera une             
sortie Némo fin janvier si cela est possible. 
On prévoit une sortie mixte Todi/Némo en mars 
Sortie en  Méditerranée en mai/juin 
 

 
7. Migration du serveur web 

 
Notre infrastructure est un peu vieillissante et le serveur va migrer d’ici les             
prochaines semaines. 
 

 
8. Date prochaine réunion du ComDir 

 
La date du prochain ComDir a été fixée au lundi 21 décembre 2020. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


